

Freiw. Feuerwehr Maria-Lankowitz jederzeit einsatzbereit

Um Montag, 24. Oktober, gab es um 4 Uhr nachm. in Maria-Lankowitz Feueralarm, der aber nur der Abschlußübung der Freiwilligen Feuerwehr Maria-Lankowitz für das Jahr 1955 galt. 12 Mann mit 2 Löschzügen rückten zur Lösung des angenommenen Brandes aus und sie zeigten dabei Rassheit, aufeinander eingespielte Arbeit und gute Disziplin. 12 Minuten nach dem Er tönen der Sirene war der erste Wasserstrahl auf das Brandobjekt (Grabenmühle-Säge, Buchbach) gefallen, und kurze Zeit darauf lieferte der 2. Löschzug vom Beginn des Alarms an Wasser.

Der Übung wohnte Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann sen. und Bürgermeister Frohmann von Buchbach bei; die Übung selbst leitete Hauptmann Fritz Hojas mit Umsicht und Tatkräft.

BFK-Stellv. Hauptmann Bohmann sprach nach der Übung der Wehr für die gezeigte Leistung seine Anerkennung aus.

Nach der Einrückung der Wehr, Versorgung der Geräte und Schläuche, gab es ein gemütlich-kameradschaftliches Beisammensein im Gasthause Lengauer in Maria-Lankowitz.

Die Freiwillige Marktfreuerwehr Maria-Lankowitz hat mit dieser Abschlußübung gezeigt, daß ihre Mannschaft geschult ist und die öfteren Übungen des Jahres ihren Wert haben. K. H.